



Confidencial

Autogol de la ministra presidenta

¿Se habrá dado cuenta la ministra presidenta de la Suprema Corte, **Norma Piña**, de la dimensión del error cometido ayer? Resulta que ante la propuesta del presidente López Obrador de usar los recursos de los fideicomisos para los afectados de Acapulco, respondió afirmativamente. El problema es que durante semanas se dijo que los fideicomisos no podrían usarse para otros fines que aquellos para los que fueron creados y que cualquier otro uso afectaría a los trabajadores. ¿Entonces resulta que sí pueden usarse para fines sociales? Si ese es el caso, va a resultar que la reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación nunca puso en riesgo la autonomía del Poder Judicial. Vaya predicamento en el que se ha metido.

Zafarrancho entre morenistas

En Campeche, los integrantes de la bancada de Morena en el Congreso local protagonizaron literalmente una batalla campal. El zipizape y los golpes, sin embargo, no fueron con legisladores de la oposición, sino jentre ellos mismos! La trifulca no sólo terminó con heridos y diversos daños materiales, sino incluso con 20 personas detenidas por policías estatales, quienes tuvieron que poner orden y tomar el control del lugar. Resulta que la reyerta fue provocada luego de que una fracción del grupo parlamentario destituyó a su líder parlamentario y presidente de la Junta de Gobierno y Administración de la LXIV Legislatura, **Alejandro Gómez Cazarín**. Otra escena más de la explosión morenista.

Detrás de la negativa a Lía

“Morena no quiere que compita porque me tiene miedo, saben que les voy a ganar como gané mi alcaldía en 2021”, dijo **Lía Limón** luego de que en el Congreso capitalino le negaron licencia como alcaldesa de Alvaro Obregón. El dirigente de Morena en la Ciudad de México, **Sebastián Ramírez**, al parecer tiene ‘otros datos’. Según él, “10 legisladores de la oposición ‘casualmente’ se ausentaron en la sesión para votar la licencia” de Limón. Y deslizó: “¿Orden de Santiago Taboada?”.

Marchas forzadas no bastaron

La CFE no logró la “hazaña” de restablecer en una semana al 100% el servicio eléctrico. En el reporte de ayer, al Presidente no le gustó escuchar que apenas iba 75%. “A ver, a ver, ingeniero, ¿75 por ciento de restablecimiento?”, preguntó para confirmar si había escuchado bien, y sí, ese fue el reporte general, y 50% para Acapulco, cuando el domingo se previó tener todas las cosas conectadas del puerto, y concluir al 100 la primera semana de noviembre.

Sospechosismo contra consejera del INE

El Presidente no suelta a la consejera del INE **Claudia Zavala**. En días recientes la había llamado “filopanista”. Y ayer, al retomar el caso de la sanción impuesta al funcionario del INE que tergiversó sus palabras para acusarlo por violencia política de género contra Xóchitl Gálvez, señaló que detrás estuvo Zavala. “Yo creo que fue la consejera, esa señora –con todo respeto–, porque ahora es al segundo al que le echan la culpa. ¿A poco no se dio cuenta de que estaban manipulando mi dicho”, reprochó.

Batucada naranja

Con todo y batucada al ritmo de *Movimiento naranja* se llevó a cabo ayer el registro de Salomón Chertorivski como aspirante a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. En las calles de la colonia Nápoles sonaron tambores y trompetas para animar el evento del diputado federal emecista, quien confía en su experiencia como secretario de Economía capitalino para contender por la Jefatura de Gobierno y presentarse como una tercera vía.

Duendes de WhatsApp

Los duendes, o quizá los *hackers*, llegaron también al chat oficial de WhatsApp de prensa de la Presidencia de la República. Como ya ocurrió con las secretarías de Gobernación y Marina, una persona se hace pasar por funcionaria de la dependencia de gobierno solicita datos personales a los reporteros para poder mantenerlos en el grupo “oficial”. Ojo ahí, Policía Cibernética.